



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Beckum

Andreas Kühnel
Fraktionsvorsitzender
Heinz-Fütting-Straße 32
59269 Beckum

Herrn
Bürgermeister
Michael Gerdhenrich
Weststraße 46
59269 Beckum

Beckum, den 11.10.2024

Jugendpolitikprojekt in Beckum

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die CDU-Fraktion spricht sich nachdrücklich für die Fortführung des Jugendpolitikprojekts „Kommunalpolitik erleben“ aus. Die Gründe hierfür sind vielfältig und nicht leicht zusammenzufassen, dennoch sind wir überzeugt, dass eine Neubelebung des Projekts notwendig ist.

Wie in der letzten Sitzung der Arbeitsgruppe „Jugendpolitikprojekt“ besprochen, haben die Fraktionen nach der Sitzung des Haupt-, Finanz- und Digitalausschusses einen Austausch geführt. In Zusammenarbeit mit den anderen im Rat vertretenen Fraktionen sehen wir gute Möglichkeiten, das Projekt neu zu starten.

Natürlich muss auch die Politik ihren Teil zum Gelingen beitragen. Dennoch bitten wir Sie, in Ihrer Verwaltung die organisatorische Verortung des Projekts nochmals zu überdenken, um es bestmöglich zu unterstützen. In anderen Kommunen des Kreises Warendorf – und in der Vergangenheit auch in Beckum – werden vergleichbare Jugendpolitikprojekte bereits erfolgreich umgesetzt.

Es ist von großer Bedeutung, dass die Jugend frühzeitig an die Kommunalpolitik herangeführt wird, um eine zukunftsfähige Stadtgesellschaft in Beckum zu sichern. Die CDU-Fraktion unterstützt das Anliegen der anderen Fraktionen ausdrücklich und bittet Sie daher, dieses Thema als eigenen Tagesordnungspunkt in der kommenden Sitzung des Haupt-, Finanz- und Digitalausschusses zu behandeln.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kühnel
-Fraktionsvorsitzender-

Kathrin Averdung Christoph Pundt
-stellvertretende Fraktionsvorsitzende-